
Por el pueblo ya corre el dicho que “Altafulla tiene un gobierno con muchas 
plaquetas y poca sangre” y algo de cierto debe haber porque, en estos días 
de Navidad, hemos comprobado su poca impronta al hacer las cosas. El Parc de 
Nadal fue un fiasco en el que los niños mayores de preescolar, salieron corriendo 
del polideportivo para jugar con la tirolina ya que dentro había solo una feria triste 
y pobre. Comparado con lo que se venía haciendo en años anteriores, faltó dinero 
pero sobretodo ganas de hacerlo bien y trabajo, mucho trabajo. Nosotros ya sufrimos 
en silencio, dosis de ’hemoal’ por la escasa voluntad trabajadora de miembros del 
actual gobierno, aspecto que la ciudadanía irá padeciendo poco a poco. La otra 
‘llufa´ fue llevar el baile de fin de año al polideportivo, cuándo tenían un gimnasio 
impecable que les habíamos dejado para que pudieran poner su inmerecida placa. 
Ahora parece que quieren destrozar la Violeta: convertir un magnifico auditorio en 
una sala de baile, para mayor gloria de la fiesta mayor y algún que otro festivo de 
guardar. Somos conscientes que la cerveza, el fútbol, la copa (de ratafía) y el puro 
(por suerte no tenemos toros) tiene más tirada que el teatro, el Barnasants y la 
cultura, pero la obligación de los gobernantes es intentar mejorar las condiciones y 
la salud de la gente, también de espíritu.
Si a nosotros nos acusaron de todos los males bíblicos posibles -parecidos a los 
que hemos escuchado estos días en el Congreso a la ultra derecha y a la ultra ultra-
derecha y sus aliados del cuanto peor mejor- en los días previos y en la campaña 
electoral se fue cerrando un lazo para ahogarnos con conflictos, hasta el momento, 
inexistentes. Ahora, pasados los meses, ya no existen ni okupas, ni falsas huelgas 
de hambre, ni la rotonda de Brisas, ni la ANC, ni las reivindicaciones salariales 
y coches de la policía...Por desaparecer hasta parece que haya desaparecido la 
CUP (habrán considerado que el objetivo ya se cumplió el 26-M). Lo único que 

aún parece se mantiene vivo es la resolución de la Inspección de Trabajo sobre 
la escuela de adultos, que nosotros dijimos que acataríamos el resultado y ellos 
simplemente han dado portazo. Actitud infantil: cuando no quieres afrontar los 
problemas, los escondes.
Al actual equipo de gobierno, la Violeta se les ha convertido en una piedra en 
el zapato que no saben cómo resolver. Lo maduro, en cualquier institución, 
es asumir las herencias. Agraden más o menos e intentar con el paso del 
tiempo, mejorar aquello que consideras erróneo. He aquí el problema, no 
querer reconocer que habían engañado a la gente. Como ya hicieron con la 
Vía Augusta o la biblioteca. Existen estudios que nos demuestran que en la 
Violeta los actos en los que no es necesario sentarse solo se producen en 
contadas ocasiones. En cambio, en un pueblo como Altafulla falta potenciar 
el teatro, el cine, la música, las conferencias y las artes escénicas de una 
forma estable y cómoda. Para no reconocer que teníamos razón, ahora han 
decidido posponer la inauguración a un nuevo proyecto el cual, a parte de 
más dinero, necesita de tiempo y ya hablan de noviembre. En la comisión de 
urbanismo se llegó a decir -que como en el concurso la empresa ganadora lo 
hizo por los puntos obtenidos por las butacas y para que las otras empresas 
no denuncien por alteración de contrato- que se sopesa poner las butacas a 
la venta. Aquí paz y después gloria. Como si privar de un auditorio durante un 
año a la población, gravar económicamente el coste final de la obra y trastocar 
los concursos fuera un juego de manos. No sabemos que harán las empresas 
que perdieron el concurso pero lo que sí hará Alternativa Altafulla es traspasar 
toda la información a nuestro servicio jurídico para conocer si hay ‘caso Violeta’ 
porque, sea como sea, esto ya pasa de castaño oscuro.

ya pasa de castaño oscuro
Desde hace dos meses el auditorio ya está 
acabado. El gobierno dilata la apertura hasta 
noviembre del 2020 para quitar las butacas, 
decir que es obra suya y poner su plaquita.

De los creadores de ‘La biblioteca no se 
mueve’ y ‘La Vía Augusta no se hace’ ahora 
nos presentan: “Las butacas las vendemos 
por Wallapop y listos”.
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Hicieron lo imposible para que no se inaugurara 
en el mandato de AA y ahora lo retrasan sin 
justificación para que sea su obra estrella
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Lo de 
La Violet



Ja se sap que hi ha gent sense escrúpols i que 
a les seves campanyes electorals diuen moltes 
coses falses o mitges veritats per tal de guanyar 
unes eleccions, «que la realitat no et mati un bon 
titular».
Ens referim al famós Enllaç Nord, és a dir, el 
camí que va des del cementiri fins a la futura 
A7. En el seu moment, el regidor d’urbanisme, 
Jordi Molinera, va encarregar pel seu compte un 
projecte que volia recollir l’esperit megalòman 
d’anteriors governs, el d’unir el fals geriàtric de 
luxe de Brises amb el poble.
La promesa d’Eina era recuperar aquest projecte 
i així el veïnat de Brises votaria al seu partit que, a 
més de festes, els hi feia un enllaç. Naturalment, 
l’actual alcalde coneixia perfectament la 
inviabilitat de la promesa, ja que va tenir accés 
a la informació i als plànols de INECO (Fomento) 
https://www.fomento.gob.es/recursos_mfom/
paginabasica/recursos/12t3750_13-estructuras.pdf  
a més la informació es va publicar al Butlletí Oficial 
de l’Estat de 29 de novembre de 2017 i al Diari de 
Tarragona de 15 de desembre de 2017.

La quimera, una de tantes,  era totalment inassolible: 
un pressupost de més d’un milió d’euros i que 
el projecte redactat per INECO fa desaparèixer 
l’enllaç existent per no trinxar el territori i per a 
millorar l’entorn.
En el seu moment, el govern encapçalat 
per Alternativa Altafulla va fer al·legacions 
compensatòries per aquest fet. El Ministeri 
afirmava que la normativa entre dues  sortides en 
una autovia fixa que hi ha d’haver una distància 
mínima determinada,  que en el cas del possible 
Enllaç era menor del reglamentat. L’Enllaç també 
era inviable perquè, en el cas que hipotèticament 
es pogués fer, s’haurien de passar dels 4 carrils 
actualment existents a 6 (una platja d’asfalt), 
destrossant una part important de la muntanya de 
Sant Antoni. 
En les al·legacions vam demanar l’arranjament 
de camins, naturalització d’espais degradats i 
senyalització, tot al voltant de la nova A7.
Així doncs, Alternativa Altafulla i el govern 
progressista del moment,  entenia que aquest 
enllaç obria la porta a la urbanització de part de 

Sant Antoni, espai molt cobdiciat per especuladors 
i promotors. És conegut que un cop hi ha accés 
viari fàcil i ràpid la classificació a sòl urbanitzable és 
immediata. Un altre element, no menor, és que en 
l’àmbit de seguretat, segons els experts, un enllaç 
era oferir una escapatòria ràpida als possibles 
delinqüents i això reduïa la seguretat dels comerços 
i establiments d’Altafulla. 
La posició d’Alternativa, que recull el projecte, 
ha estat sempre fer un vial tou, per a passejants 
i ciclistes, no asfaltat. Un espai on convisquessin 
les persones que surten amb les seves mascotes, 
que caminen o corren i els patinets o bicicletes. 
Convivència amb respecte i, ocasionalment, 
permetre el pas de vehicles de servei i d’agricultors 
que ho necessitessin.
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L’enllaç nord una 
altra quimera  

Altafulla ja té una festa dels Reis d’Orient 
consolidada i esperada per nens i nenes com 
exclusius protagonistes  que volen veure els Reis 
de prop, recollir un munt de caramels, seure a les 
seves faldes per fer-se una foto i recollir de les 
seves mans algun dels regals demanats. Calia fer 
innovacions? S’havia de treure protagonisme dels 
més petits per compensar els pares? Molta gent 
pensa que no es pot desvirtuar una gran festa de 
qualsevol manera. Qui ha tingut aquesta gran idea 
de convertir l’espera dels nens i nenes per veure 
de prop als Rejos en un gran bingo, llançant 100 
boles (en una plaça amb centenars i centenars de 
persones i apuntant de manera poc democràtica) 

i posant al bell mig del balcó com a protagonista 
un speaker que no es limitava a dir els 20 números 
premiats, sinó que devia pensar que havia de matar 
el temps i fer gràcia com si fos una extensió del 
Quinto dels diables?  Els més petits, mentre feien la 
cua reial, aixecaven el cap pels clams de l’speaker 
i veien només la paraula «llibertat». Potser caldria 
alliberar-nos de certes «novetats» bingueres, de 
tenir els caramels patrocinats per la Capsa o de no 
poder aprofitar els recintes municipals en condicions 
per repartir regals com la ja finalitzada Violeta o el 
Gimnàs de la Portalada, que s’haguessin pogut 
estrenar pel conjunt de la població, substituïts en 
canvi pel retorn a un recinte religiós. 

I per rematar les festes  
“Els Reis bingueros d’Orient” 

Les mentides utilitzades per guanyar les eleccions van caient, una a una.

	

	

ASUNTO:	ANÁLISIS	ALEGACIÓN	AYUNTAMIENTO	DE	ALTAFULLA	AL	PROYECTO	DE	TRAZADO	“AUTOVÍA	

DEL	MEDITERRÁNEO,	A-7.	TRAMO:	LA	MORA-LA	POBLA	DE	MONTORNÉS”.	CLAVE:	12-T-3750.	

	

ANTECEDENTES		

Mediante Resolución de la Dirección General de Carreteras, de fecha 31 de mayo de 2016, 
se aprueba la Modificación de la Orden de Estudio para la redacción del Proyecto de Trazado 
y Proyecto de Construcción “Autovía del Mediterráneo, A-7. Tramo: La Mora-La Pobla de 
Montornés”, de clave T2/12-T-3750, que modifica la Orden de Estudio aprobada por la 
citada dirección el día 19 de enero de 2010, con el objeto de establecer un Presupuesto 
Base de Licitación de las obras de 63.000.000,00 € incluyendo el IVA aplicable (21%). 

Con fecha 31 de octubre de 2017, mediante Resolución de la Dirección General de 
Carreteras, se aprueba provisionalmente y se ordena la incoación del Expediente de 
Información Pública del Proyecto de Trazado “Autovía del Mediterráneo, A-7. Tramo: La 
Mora-La Pobla de Montornés”, con un Presupuesto Base de Licitación (IVA excluido) de 
48.528.470,60 € y 10.190.978,83 € en concepto de IVA (21%). 

De acuerdo con la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común 
de las Administraciones Públicas y con la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico 
del Sector Público y en cumplimiento en cuanto establece la Orden Circular 22/07 sobre 
Instrucciones complementarias para tramitación de Proyectos, se ordena a la Demarcación 
de Carreteras del Estado en Cataluña la incoación del Expediente de Información Pública. 

Dicha información pública lo es a efectos de los artículos 17, 18, y 19.1 de la Ley de 
Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, sobre la necesidad de ocupación y 
concordantes de su Reglamento. También lo es a efectos del artículo 12 de la Ley 37/2015, 
de Carreteras y concordantes del Reglamento General de Carreteras (Real Decreto 
1812/1994). 

La información pública fue incoada por la Demarcación de Carreteras del Estado en Cataluña 
por Anuncio de apertura de la misma que fue publicado en: 

• Boletín Oficial del Estado de 29 de noviembre de 2017  

• En prensa escrita en el diario Diari de Tarragona de 15 de diciembre de 2017.  

https://www.fomento.gob.es/recursos_mfom/paginabasica/
recursos/12t3750_13-estructuras.pdf


